

Ecole élémentaire du Hohberg

10 rue du Hohberg

67 200 STRASBOURG

Tel : 03 68 98 52 13

Courriel : ce.0672758j@ac-strasbourg.fr

UAI de l'école : 0672728 J

27 classes

Procès-verbal de la 1ère séance ordinaire du conseil d'école Année scolaire 2023 / 2024

Mardi 21 novembre 2023, de 17h30 à 19h30

Participants à la séance :

NOM Prénom	STATUT	NOM Prénom	STATUT
<i>Equipe pédagogique</i>			
BARTHLY Christelle	<i>Enseignant</i>	OURAMDANE Ourdia	<i>Enseignant</i>
FARAH Olivia	<i>Enseignant</i>	DETHOREY Aurélie	<i>Enseignant</i>
BECKER Yvan	<i>Enseignant</i>	REIGNIER Véronique	<i>Enseignant</i>
BELAKEHAL Kamel	<i>Enseignant</i>	TISSERANT Marie	Enseignant
AJERAGE Roxane	<i>Enseignant</i>	MATTEI Corinne	<i>Enseignant</i>
BLUM Véronique	<i>Enseignant</i>	MAUILLON Lauranne	Enseignant
MBOUKOU Ludwina	<i>Enseignant</i>	VERHEYE Clara	<i>Enseignant</i>
DEMILLY Sandrine	<i>Enseignant</i>	RODICQ Jeanne	<i>Enseignant</i>
EVA Mathilde	Enseignant	BEAUVIEUX Sarah	<i>Enseignant</i>
VELTEN Corinne	Enseignant	LE PEZENNEC Sébastien	<i>Enseignant</i>
FUGER Marina	<i>Enseignant</i>	LESAGE Emilie	<i>Enseignant</i>
SERRES Emilie	<i>Enseignant</i>	ZWINGELSTEIN Méline	<i>Enseignant</i>
DE MORO Aymeric	<i>Enseignant</i>	PETYNIAK Aleksandra	<i>Enseignant</i>
HEITZMANN Alain	<i>Directeur Ecole Elem.</i>	TOMAS CASCALLO Nuria	<i>Enseignant</i>
STEFANINI Lucie	<i>Enseignant</i>	MBIMBE Kevin	<i>Emploi Service Civique</i>

Parents élus			
EL KADDOURI Malika	Représentant des parents	des	DUFOUR Amélie Représentant des parents
WOLFF Laurence	Représentant des parents	des	SAMRIOUI Asmae Représentant des parents
TEYSSIER Loïc	Représentant des parents		NEFF Marie-Claire Représentant des parents
FATAH Nadir	Représentant des parents	des	FELTEN Anne-Sophie Représentant des parents
EUROMETROPOLE et autres structures			
SAROT Rémi	RPS Ville de Strasbourg		ZANDONELLA Laurent RET Ville de Strasbourg
BEN ANNOU Khadija	Adjointe à la Maire		OZENNE Pierre Adjoint à la Maire
LAFARGUE Gabriel	Représentant AFL 67		LOTH-CARIOU Chantal CSC Camille Claus
ENGEL Dominique	RTS Ville de Strasbourg		MARTINEZ Debora THEMIS Association
Elèves délégués d'école			
FAULLIMMEL Emma	Délégué d'école		HAMADA Yakari Délégué d'école
BORCHASHVILI Sofia	Délégué d'école		BOUSSIOUF Aladine Délégué d'école
BOUDERDA Syrrine- Malek	Délégué d'école		NACIVET Rosalie Délégué d'école

Absents excusés :

Toutes les autres personnes conviées au Conseil d'Ecole ont été excusées.

1. Présentation des membres du conseil d'école

Le directeur remercie les personnes présentes et leur propose de faire un rapide tour de table pour se présenter.

En sa qualité de directeur, monsieur HEITZMANN prend la présidence du présent conseil.

Madame Rodicq, enseignante, se propose d'assurer le rôle de secrétaire de la séance.

2. Rentrée scolaire 2023 : points sur les effectifs, la répartition pédagogique et l'équipe pédagogique

- 535 élèves sont actuellement scolarisés à l'école. Forte augmentation des effectifs depuis un an (518 il y a un an).

Malgré l'ouverture d'un nouveau CP, les classes de CP-CE1 sont chargées : 15 ou 16 élèves par classe. Comme nous l'avions pressenti et annoncé lors des derniers conseils d'école, la superficie de leurs nouvelles salles (39 m2 seulement) est un facteur négatif pour ces classes, tant du point de vue des possibilités pédagogiques que de l'organisation matérielle de l'enseignement. En CE2-CM1-CM2 les effectifs sont également importants (entre 25 et 27 élèves par classe).

Les élèves sont répartis en 27 classes dont 15 dédoublées (8 CP et 7 CE1).

Deux dispositifs spécifiques : UPE2A (20 élèves) et ULIS (13 élèves)

- L'équipe pédagogique :

- Nouveaux enseignants :

Mme CASSIBI en CP

Mme AJERAGE en CE1

Mme BEAUVIEUX en CE2

Mme ZWINGELSTEIN en UPE2A

Mme MBOUKOU en CM1 (à 50%)

Mme FERDJANI en CE2 (à 50%)

Mme KIEFFER (RASED maître G)

- AESH : 7 personnes. L'équipe AESH n'est pas complète. Il manque l'équivalent de 2 temps plein AESH sur toute l'école. Des élèves avec une notification n'ont pas d'AESH pour le moment. Cela est dû à des manques de moyens et d'emplois.

- Deux jeunes en Emploi Service Civique complètent l'équipe.

3. Elections des représentants des parents d'élèves : résultats et participation

Les élections se sont déroulées le 13 octobre 2023.

Le directeur remercie l'implication des parents et leur aide efficace dans l'organisation des élections.

Le taux de participation est en légère augmentation, et le pourcentage de votes nuls est à peu près le même que l'année passée.

A noter le trop grand nombre de votes nuls (près de 30%), due à une procédure mal comprise par de nombreux parents.

Une liste unique de 18 candidats a été déposée et élue. 18 sièges ont donc été pourvus lors de l'élection, sur les 27 à pourvoir (et potentiellement 27 supplémentaires en tant que suppléants). La marge d'implication des parents reste de ce fait assez importante (18 sièges sur 54 potentiels).

Résultats chiffrés :

	Résultats bruts
Nombre d'inscrits	823
Nombre de votants	480
Nombre de suffrages exprimés	345
Nombre de votes blancs ou nuls	135
Taux de participation	58.32%

4. Règlement intérieur de l'école

Pas de changements par rapport à l'année dernière.

Le conseil d'école approuve à l'unanimité le règlement intérieur de l'école pour l'année 2023/2024.

5. Présentation des projets de classe

- « Ecole et Cinéma » : de nombreuses classes sont inscrites à ce dispositif, qui permet d'emmener les élèves voir des films intéressants au cinéma à un tarif avantageux.

- **Projets par niveaux :**

⇒ **CP :**

- Semaine du goût (octobre) : sortie commune à toutes les classes
- Sensibilisation au rôle des abeilles, avec un intervenant (plusieurs classes)
- Mise en place d'une chorale (plusieurs classes)
- Projets autour de la nature et des saisons, avec le Cine Bussière (plusieurs classes)
- Semaine escalade (plusieurs classes)
- Sorties au musée (toutes les classes)
- Liaison Grande Section/CP : cuisine, jeux de société, arts plastiques (toutes les classes)
- Spectacle en décembre, « Bleu comme une orange » (Cie Dounya) – toutes les classes

⇒ **CE1 :**

Projets concernant toutes les classes :

- L'école dehors : 7 classes de CE1 et 2 classes de CP vont une fois par semaine l'après-midi dans les parcs et espaces naturels environnants (PNU Ill Bruche) afin de travailler dans différents domaines d'apprentissages (mathématiques, lecture, arts plastiques, EPS, etc.)
- Cycle natation si des parents accompagnateurs sont volontaires (dans l'eau et dans les vestiaires)

- Spectacle théâtre et danse « Bleu comme une orange » (Cie Dounya)
- Goûter d'automne
- Fête des Lanternes à la St Martin

Projets concernant une ou plusieurs classes :

- Semaine Poney (fin mai)
- Construction de chalets
- Visite du Moulin d'Hurtigheim
- Visites au Musée (Ville de Strasbourg)
- Atelier au Jardin des Sciences
- Balades Nature dans le quartier (PNU) avec animateur (Cine Bussière)

⇒ **CE2 :**

- Education à la sécurité routière : permis piéton
- Ecole et Cinéma : 3 films dans l'année (tous les CE2)
- Planétarium en décembre (tous les CE2)
- Spectacle Bleu comme une Orange en décembre
- Plusieurs visites de musées
- Sortie au Vaisseau en fin d'année (tous les CE2)
- Cycle badminton avec un intervenant 1x/semaine cette période
- Semaine Poney en février
- Natation au printemps (piscine de HautePierre)
- Concours : Marathon de l'orthographe

⇒ **CM1 :**

- Education à la sécurité routière (toutes les classes)
- Les CM1 de M. Le Pezennec, Galand et Mme Serrres + les UPE2A font un projet chorale avec une représentation à la fin de l'année
- Tournois sportifs
- Projet astronomie avec emprunt d'une mallette astronomique et visite du planétarium en avril (classe Mme SERRES)
- Projet « Joue avec ta santé » (Classes SERRES, BLUM, LE PEZENNEC)
- Classe transplantée au Parc des sports de HautePierre (une semaine, classe de Mme DEMILLY)

⇒ **CM2 :**

- Les 4 CM2 : Education à la sécurité routière
- 4 CM2 : classe transplantée avec nuitées mer et neige en février et mars
- Mme BLUM : L'Odyssée citoyenne (avec THEMIS)
- Patinoire (2 CM2)
- Projet "jeux de société" pour travailler le vivre ensemble en EMC
- Projet autour du recyclage et de la solidarité avec Emmaüs (1 classe)

6. Protocoles d'évaluation :

- Comme chaque année et dans toute la France, les élèves de CP et CE1 ont fait l'objet d'une évaluation diagnostique (français-mathématiques) en septembre. De même, et pour la 1^{ère} fois, les élèves de CM1 ont passé une évaluation de rentrée. Les enseignants concernés font ou feront si besoin un retour aux parents dont les enfants seraient en difficultés.
- L'école maternelle et élémentaire du Hohberg est cette année inscrite dans un programme national d'évaluation des établissements scolaires. Le protocole se déroule selon deux phases : auto-évaluation (septembre à décembre) puis évaluation par une commission externe (février à mai). Le rapport final de cette évaluation sera disponible en fin d'année scolaire et présenté lors du dernier conseil d'école. Il servira de base à l'élaboration du futur Projet d'Ecole, à construire à la rentrée 2024.

7. Religion / EILE (Enseignement des langues étrangères)

- Religion catholique :

Le cours est assuré par une intervenante, Mme Dubost, et a lieu le vendredi après-midi.

25 élèves, du CP au CM2 et répartis en 2 groupes, sont inscrits.

- EILE Arabe, Turc et Italien :

Nous avons actuellement les cours suivants :

- Langue turque : mardi 16h30-18h (du CE1 au CM2, 7 élèves)
- Langue arabe : mardi (CM1, 15 élèves) et vendredi (CE1, 20 élèves) 16h30-18h30
- Langue italienne : mercredi 8h30-10h (du CE1 au CM2, 20 élèves)

8. Point coopérative scolaire : bilan et prévisions

2 comptes bancaires coopératifs existent dans l'école, dans le cadre de l'OCCE. Ils sont gérés par mesdames Farah et Verheye, enseignantes, que nous remercions. Celles-ci se proposent de répondre à toutes questions concernant cette comptabilité, et l'utilisation des fonds, sur simple demande des parents élus.

Pour rappel : les sommes collectées auprès des familles, ainsi que les subventions, etc. servent uniquement à financer ou aider le financement de projets éducatifs menés par les enseignants avec leurs classes au courant de l'année.

9. Conseil de Quartier des Enfants

A l'échelle de l'ensemble de l'école, le projet de « Conseil des enfants » porté par l'association Themis, la Ville de Strasbourg et l'Education Nationale est poursuivi. Il s'agit d'un « dispositif expérimental visant la constitution d'un conseil territorial des enfants, expérimentation préalable au développement de conseils dans l'ensemble des quartiers de la ville ».

Le dispositif évolue cette année :

Dans toutes les classes du CE2 au CM2 des délégués sont élus (soit 24 délégués de classe).

En CM1 et CM2 sont également élus 8 délégués d'école, qui représenteront l'ensemble des élèves de l'école lors des 3 conseils d'école annuels.

Ces 8 délégués porteront lors des Conseils d'Ecole des questions, demandes, projets issus de conseils et de concertations effectués dans les classes. En retour, ils assureront la transmission des réponses fournies lors des conseils d'école à tous les autres élèves.

Nous leur laissons donc la parole. Questions des élèves :

- Passage piéton rue César Julien, pas de sécurité. Demande de mettre un feu rouge ? Problème de sécurité causé par la vitesse.
- Avoir une infirmière scolaire à l'école car personne n'est présent. La gestion des médecins scolaires et des infirmières est géré par la Ville, cela doit être discuté.
- Jeu avec des ballons pour la cour. Les élèves demandent d'en avoir à nouveau. Une question de l'espace et du plateau sportif se pose. Les enseignants en parleront lors d'un prochain CM
- Les buttes de terre devraient être interdites quand il pleut ; à envisager : un revêtement en silicone pour protéger en cas de chute ou mettre un gazon synthétique ou des possibilités d'alvéoles.
- Mettre à l'heure la sonnerie au bâtiment B. On en parlera avec le RTS, M. Engel.
- Sécurité au portail à la rentrée : parfois il reste ouvert notamment au moment du périscolaire et lors de la pause méridienne. Cela a normalement été solutionné quelques semaines plus tard avec l'installation d'un visiophone. Normalement cela ne devrait plus se produire, si c'est le cas les élèves doivent le signaler aux enseignants.
 - ➔ Concernant cela, un parent élu note que le PPMS intrusion a été vécu de façon anxiogène pour les enfants. La ville et le RPS rappellent que ces exercices restent malgré tout obligatoires et permettent à ce que les enfants aient les bons gestes. Ce PPMS n'avait pas été mis à jour depuis plus de 7 ans.
 - ➔ Les parents demandent quelles sont les étapes mises place par après : bilan fait par le directeur suite aux exercices, et transmis à l'Inspection Académique.

10. STRASBOURG EUROMETROPOLE :

- **Sécurité Rue Ovide :**

Malgré l'installation de barrières pivotantes en juin 2023 et l'interdiction de circuler dans cette rue (panneau Impasse au début de la rue côté Engelbreit), la rue Ovide continue d'être utilisée par des véhicules : en effet les cadenas permettant de les bloquer ont disparu au cours de l'été ; les barrières ne peuvent donc plus être fermées.

Cet axe est utilisé par un certain nombre de familles pour se rendre à l'école, et reste le point d'accès des collégiens de Twinger.

- La barrière Petite rue des Chartreux qui n'est plus ouverte et fermée par la société de surveillance (depuis avant les vacances – 3/4 semaines) ; cf. mail envoyé à M. Ozenne par les parents élus. Depuis l'envoi du mail, la barrière a maintenant été à nouveau fermée.

M. Ozenne rappelle qu'il y aura une réunion bilan le 30/11/23 sur les rue-école pour connaître les dysfonctionnements et pérenniser ce qui fonctionne. Par exemple la borne escamotable qui pourra être maintenue si les barrières se révèlent efficaces.

- **Livraison du nouveau bâtiment A et emménagement en septembre 2023**

26 classes ont emménagé dans le bâtiment A en septembre, 3 classes restant dans le bâtiment B (CE2-CM1-CM2).

Les nouveaux espaces, tant intérieurs qu'extérieurs, ont obligé à concevoir une nouvelle organisation des déplacements, surveillances, entrées/sorties des élèves, etc.

- Un certain nombre de points techniques n'étaient pas finalisés à la rentrée, perturbant cette réorganisation et engendrant des tensions récurrentes avec les familles tout au long du mois de septembre : problèmes de portails, de cadenas, de visiophone, de clés, de badges, de passage maternelle/élémentaire, de copieurs, de téléphonie, de connexion des ordinateurs, de sonneries, de sonnettes, de signalétique école...

La rentrée aurait pu être bien plus sereine et rassurante pour l'ensemble de la communauté éducative, si ces éléments techniques avaient été achevés et pleinement utilisables en temps et en heure.

- Nous avons aujourd'hui encore un certain nombre de points qui posent souci :

- Absence de savons et de moyens de séchage dans les salles de classe
- Absence de sèche-mains dans les toilettes adultes
- Salle de sciences : le mobilier commandé n'a pas été livré
- ENI : les écrans sont trop bas pour les élèves (sauf CP), malgré une demande de rehaussement
- Poteau intérieur avec sonnettes : non fonctionnel (cf. Vigipirate)
- Cabane à livres non installée dans la cour : demande des délégués + un coin à dessiner dans la cabane

- Haut-parleurs préau : ne fonctionnent pas ou pas assez fort, mal orientés et en nombre insuffisant (la sonnerie ne s'entend pas dans la cour)
- Sécurité : absence des boutons de déclenchement de l'alarme intrusion dans le bâtiment
- Sécurité : absence de bouton de déclenchement de l'alarme confinement dans le bureau de direction élémentaire
- Sécurité : aucun moyen de fermer les portes interclasses dans le bâtiment A
- Sécurité : absences des stores de portes intérieures
- Monter les murs dans les toilettes car problème de voyeurisme et trous dans les cabines
- Température dans les salles de classes côté ouest (très élevées en septembre → 30 à 32°C) ce qui pose des questions sur l'isolation
- Toilettes enfants : les enfants ne s'y sentent pas en sécurité et manquent d'intimité.

⇒ ***Pour l'ensemble de ces points, nous demandons, dans l'intérêt des élèves comme de l'équipe pédagogique, qu'ils soient traités dans les meilleurs délais, et qu'une solution technique satisfaisante soit apportée rapidement. Certains points concernent des questions de sécurité qu'il est impératif de résoudre au plus vite.***

Réponses de la ville :

- Savons et moyens de séchage : les services ont installé et généralisé des savons au moment du COVID. Ce n'est maintenant plus le cas. La Ville demande de faire remonter aux enseignants s'ils en ont le besoin. Ce que l'équipe enseignante demande urgemment.
 - Barrières : discutées en début de séance
 - Dérogations : sera abordé plus tard dans le conseil
 - Sectorisation : Le cas des fratries sera examiné de manière spécifique (demande de dérogation à faire par les parents). Cela est souhaitable mais il y a aura une commission qui statuera.
 - Externalisation du périscolaire : Cela reste géré par l'EMS à l'école du Hohberg. A l'école Mentelin, c'est une structure associative assurera le service matin, midi et soir pour la partie élémentaire. Pour l'école maternelle ce seront des agents de la Ville.
- **Devenir du bâtiment et de la cour B** : Madame la Maire avait confirmé par courrier aux parents élus que le bâtiment B disparaîtra à terme et sera remplacé par un équipement public. La nature de cet équipement n'a pas été dévoilée publiquement à ce jour. Gageons que le quartier et ses habitants soient associés au devenir de cet espace et à l'élaboration de ce projet.
- **Rénovation du gymnase et du plateau sportif :**

- La vétusté du gymnase s'accroît et la question de sa rénovation se pose chaque année davantage. Quand est-elle prévue par la Ville ? Si ce n'est pas le cas, pour quelles raisons n'est-elle pas envisagée ?

- Le plateau sportif devrait être libéré d'ici quelques semaines, lorsque les modulaires seront enlevés. Quelle rénovation/remise en état est prévue (type d'équipements, marquages, etc) ? A quelle échéance ? Y aura-t-il une démarcation nette entre le plateau sportif et l'arrière de l'école (barrière, grille) ; si oui y aura-t-il bien un point de passage pour les scolaires côté cantine-Ovide ?

Réponse de la ville :

- **Resectorisation scolaire, ouverture de l'Ecole Mentelin et perspectives d'évolutions pour le Hohberg :**

Lors d'une réunion publique qui s'est tenue le 07/11/2023, et dans la continuité de 3 groupes de travail effectués avec l'école du Hohberg et les parents élus, la Ville de Strasbourg a annoncé une nouvelle sectorisation scolaire à la rentrée 2024, en lien avec l'ouverture d'une nouvelle école primaire Rue Mentelin. Un collège devrait également être construit dans cette rue, et ouvrir en 2028 ou 2029.

L'éventualité de l'implantation d'une filière bilingue allemande au Hohberg a finalement été écartée ; nous remercions la Ville d'avoir entendu notre position à ce sujet.

- Présentation de la carte scolaire retenue (scénario 3), et des effectifs prévus en 2024/25

Plusieurs questions se posent néanmoins concernant l'évolution du groupe scolaire :

- Quand et selon quelles modalités les familles concernées vont-elles être prévenues par la Ville de Strasbourg du transfert de leurs enfants à l'école Mentelin à partir de septembre 2024 ? Qui va assurer leur inscription du point de vue administratif (interim de direction ?) ?
→ **La réponse n'a pas été donnée clairement mais sera abordée à la réunion du jeudi 23/11/2023**

- Les familles concernées seront-elles informées par la Ville de leur droit à demander une dérogation de secteur ? Sur quels critères les dérogations pourraient-elles accordées par la Ville, et à quelle période de l'année (juin-juillet ?)

- Quand les effectifs stabilisés seront-ils connus et communiqués aux directions d'école ? Rappel : mouvement intradépartemental des enseignants en avril 2024. De plus avoir ces chiffres en mai au plus tard, pour pouvoir concevoir en équipe la future organisation pédagogique (en intégrant des fermetures de classes, le suivi CM1-CM2, d'éventuels doubles-niveaux, les élèves d'UPE2A et d'ULIS, etc).

- L'école Mentelin possèdera-t-elle un dispositif ULIS et UPE2A ? Nos propres dispositifs dépendent de cette question.

- Les élèves de CM2 scolarisés à Mentelin iront-ils au Collège Twinger pendant 5 ans, en attendant la construction du Collège Mentelin ?

⇒ A priori oui. Le collège Twinger risque d'être en sur-effectif pendant cette période

Il est prévu qu'à l'horizon de septembre 2024, les parents soient prévenus. La ville doit valider cela au mois de février et un courrier sera adressé aux parents sûrement au courant du mois de mars.

Le directeur demande si les familles qui devront aller à Mentelin recevront un courrier concernant la possibilité de demander une dérogation.

Un des parents élus demande que la carte de resectorisation soit diffusée aux parents. Pour cela, il faut attendre que le conseil municipal qui aura lieu en janvier statue de façon officielle sur cette carte.

Cela est également important pour les enseignants qui doivent participer au mouvement dû à la fermeture des classes (qui a lieu au courant du mois de mars). Savoir dans quel niveau de classe il y a fermeture est aussi une information importante à avoir.

La Ville annonce que l'école Mentelin sera également en REP dès la rentrée 2024/2025.

- **Nettoyage des locaux scolaires :**

Nous constatons et regrettons que du fait d'un manque de moyens humains ou financiers, la Ville ne puisse assurer un nettoyage satisfaisant des locaux scolaires. Le Responsable technique de Site, M. Engel, et les agents présents au quotidien dans l'école s'acquittent au mieux de leurs missions, et ont à cœur de rendre les bâtiments agréables à utiliser pour les enfants et les adultes. Mais le personnel d'entretien reste en nombre limité et insuffisant, à cause du non remplacement des agents notamment (agents qui partent à la retraite, vacataires quittant leurs postes, arrêts maladies longs, etc...)

L'ensemble du conseil d'école réuni ce jour souhaiterait que l'Eurométropole mette en place les moyens nécessaires à l'amélioration pérenne de cette situation problématique.

- **Services périscolaires :**

- Kiosque famille : L'inscription en ligne n'a pas été bien suivie, et mal comprise par les parents d'élèves. Le constat sur le Hohberg est que le taux d'inscription n'a pas été à la hauteur des espérances. Il a fallu repasser par la version papier. Maintenant, dans les inscriptions, il y a le même taux que par rapport à l'année précédente. Cependant cela n'aurait pas été le cas s'il y avait seulement eu une inscription en ligne. Les parents notent que le nouveau logiciel est moins performant dans sa nouvelle version que l'ancienne.

11. Divers :

- **Lutte contre le harcèlement à l'école (plan PHARE) :**

Notre école s'inscrit dans le programme national de lutte contre le harcèlement à l'école, en particulier via le dispositif PHARE.

Le 9 novembre a eu lieu la journée nationale de lutte contre le harcèlement scolaire, et dans ce cadre 2 heures de cours ont été mobilisées par les enseignants de CE2-CM1-CM2 pour parler de ce phénomène avec les élèves, et leur faire passer un questionnaire anonyme, confidentiel et non obligatoire.

Les résultats de ce questionnaire sont en cours de recueil et d'analyse par notre équipe, aidée par M. De Moro, enseignant spécialisé et personne-ressource du dispositif PHARE à l'échelle de la circonscription de Strasbourg.

Il ressort pour le moment de ces résultats que le climat scolaire dans l'école est bon, et que le bien-être des élèves dans l'établissement est très satisfaisant. Sur 300 élèves qui ont répondu au questionnaire, et selon les critères posés par le cadre national, environ 2% seraient ou auraient potentiellement déjà été en situation de harcèlement en tant que victime.

- **Date et modalités de préparation de la kermesse de l'école :**

Un comité de préparation de ce temps fort est en cours de constitution. Il est composé, à ce jour, et en ce qui concerne les enseignants, de Mmes Serres, Lesage, Stefanini, Mauillon, Tomas Cascallo et Eva. Les parents d'élèves qui souhaitent s'investir dans ce projet sont chaleureusement invités à les rejoindre.

Une kermesse à partir de 16h30 le 7 juin 2024 avec la présence des parents.

Une journée des enfants le vendredi 28 juin sur temps scolaire, toute la journée, où les parents ne sont pas conviés, sauf pour aider.

L'AFL souhaite se joindre aux réunions de préparation de la kermesse.

- **Dates des prochains conseils d'école :** mardi 26 mars 2024 et mardi 04 juin 2024

A Strasbourg, le 21 novembre 2023

Alain HEITZMANN

Président du conseil d'école, en sa qualité de directeur

Mme Rodicq, secrétaire de séance